
REQUERIMENTO - RINFE 
 
 

Requer imento ao Senhor Prefei to
Municipal, solicitando-lhe informações
sobre o motivo pelo qual as obras para
construção do Skate Park na Praça Dr.
Sérgio Cyrino da Silva não aconteceram.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Em setembro de 2019, o Prefeito Paulo Serra assinou uma ordem de serviço para a
construção do Skate Park na Praça Dr. Sérgio Cyrino da Silva, localizada na Av. Atlântica,
na Vila Valparaíso. O ato da assinatura da OS contou com a presença do andreense e
campeão mundial de skate, Sandro Dias, o Mineirinho.
 
A promessa era de que o equipamento contaria com uma das mais modernas pistas de
skate da América Latina e que as obras contemplariam a revitalização no entorno, com
paisagismo, iluminação, equipamentos de ginástica,,estacionamento, lojas, restaurantes,
arquibancadas, sala técnica, auditório, sala de musculação e treinamento funcional, sala
médica, sala de imprensa, sala administrativa, cabine de controle de multimídia, vestiários,
sanitários e cozinha.
 
A empresa contratada pela Prefeitura para a elaboração do projeto executivo foi a Insane
Ramps, representante no país da California Skaterparks, que desenvolve as maiores pistas
de skate do mundo e que será responsável também pela pista das Olimpíadas de Tóquio em
2020.
 
O custo da obra, que iniciaria no mês de novembro/2019, foi de R$ 5 milhões, provenientes
da linha de crédito recebida junto à Caixa, por meio do Finisa (Financiamento à
Infraestrutura e ao Saneamento).
 
Já se passou um ano da assinatura do contrato e as obras sequer foram iniciadas! Mais uma
promessa do prefeito que não foi cumprida!
 
E pelo visto essas obras realmente não acontecerão, pois o outdoor que anunciava a
construção do Skate Park foi substituído por uma placa com os dizeres: “Use máscara para
proteger vidas”.
 
Isto posto
 
REQUEREMOS à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na forma regimental, seja expedido ofício
ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe, nos termos do inciso XVII do artigo 58 da Lei
Orgânica do Município, as seguintes informações:
 
1 – O que foi feito dos 5 milhões destinados para a construção do Skate Park anunciado há
mais de um ano?
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2 – Por que as obras para a instalação do equipamento não aconteceram?
 
3 – Qual a previsão de início e término dessas obras?
 
 
Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 9 de setembro de 2020.

 
 
 

Ver. Profª Bete Siraque 
VEREADORA
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